

「伊陸夢プラン」の実行に向けて

伊陸地区コミュニティ協議会 会長 山本 達也
伊陸夢プラン支援協議会 会長 西川 義彦

平成30年4月に「伊陸夢プラン支援協議会」が発足して5年目に入りました。新型コロナウイルスはなかなか収まる気配を見せず、「夢プラン」実現に向けた取り組みも様々な制限がかかっています。これからは、共存を視野に入れた新しい生活様式を取り入れながらの活動を余儀なくされるかもしれませんが、地域で助け合って少しずつでも前進して参りたいと思っております。

昨年は、例年の「納涼の夕べ」に変わるイベントとして「いかちの今と昔」を企画いたしましたが、残念ながら直前の新型コロナウイルスの爆発的な感染拡大により中止となってしまいました。また、「伊陸フェスティバル」におきましても、新型コロナウイルスの感染状況等を考え取り止める事となりました。コロナに左右される1年ではありましたが、その中においても「伊陸地区対抗球技大会」は、コロナ禍での取り組みを模索し無事に開催することができました。接触の多い「ソフトバレー」「インディアカ」に変わるものとして、パラスポーツの「フライングディスク」競技を取り入れました。子ども達の方がディスクに慣れていることもあり親子での参加も多く、大いに盛り上がりました。皆さまのご協力のおかげだと感謝いたしております。

さて、いよいよ本年10月に、「伊陸地区予約制乗合タクシー」がスタートいたします。ネーミングは小学生に考えていただいた「いかちまいか号」に決定いたしました。伊陸地区交通対策検討委員会では、一人でも多くの方に利用していただけるよう説明会を行います。（別紙をご参照ください。）また、「いかちまいか号」の利用の仕方等、説明会後も対応して参りたいと考えていますのでお気軽にご相談ください。

「防災意識向上」に向けた取り組みについては、地域ぐるみで共助の防災活動を展開させる防災対策としての「自主防災組織」が、昨年度は1自治会で新たに設立され、伊陸地区全体で4自治会の組織となりました。いつ起こるか分からない災害に備え危機感を共有し、いざという時に共助し合える強い地域づくりを目指すためにも、防災意識向上に向けた勉強会を開くなど、今後も防災対策強化に努めてまいりたいと思っております。

「伊陸夢プラン」実現に向け、なお一層の努力を重ねて参りたいと存じます。引き続き、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

なお、裏面には「伊陸地区コミュニティ協議会」の公式LINEのお知らせを掲載いたしております。



伊陸地区コミュニティ協議会とLINE でつながろう！

スマートフォンをお持ちの方

公式LINEに登録しませんか？

公式LINEは便利です。

- ・ホームページの更新・いちだよりの更新のお知らせ。
- ・行事日程や変更などのお知らせ。
- ・害獣情報や災害情報などのお知らせ。
- ・その他。(不燃ごみ収集日のお知らせ、行方不明者の検索依頼など)

送られてくる情報を受け取るだけ。面倒な返信は一切なし！

★LINE登録の方法 ① (事前にLINEアプリをインストールしておく)

- 1, LINEのホームを開く
- 2, 「友達追加」を押す(人の形や記号の場合もある)
- 3, 「検索」を押す(虫眼鏡のような形)
- 4, 「@474dxuce」を入力する
- 5, 「確定」を押す
- 6, 「検索」を押す
- 7, 「追加」を押す(メッセージが届く)⇒登録完了



★LINE登録の方法 ② (事前にLINEアプリと

QRコードアプリをインストールしておく)

- 1, QRコードアプリを開く
- 2, 左のQRコードを読み取る
- 3, 「読み取り内容」に記載の情報(URL)を押す
- 4, 「追加」を押す(メッセージが届く)⇒登録完了